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市長選挙は市政にとって超重大事。それな
に今回公明党議員達は市民に対して自分
の見解を全く表明しなかった！（「自主投
にした」という話も正式表明ではない）
これは、「公明党は市民に対してまともな
明責任を自覚している組織じゃない」、と
うことである。
世評では市議選集票力１万６千票の半分
どしか動かさず、「保険をかけつつ勝ち馬
乗る」いつもの手でそれを園部と東に６：
とか７：３で割り振ったとか、「自主投票」
言っても上の指示無しでは決められない
質だとかの話もあるが、いずれにしても、
天下の公党」・「門真市議会第一党」をカサ
着ながら、こんな重大事で自分の見解を出
ないようでは議員として失格だ。
こんな議員達が唱える「議会改革」や「行
改革」など、全くのまがい物でしかない。
公明党議員達は猛省し改善すべきである。
★園部市長の自民党政治家としての立場と政策に対して
　は十分に用心し、基本的に野党的立場を取る。
★その上で各種施策に関しては是々非々で臨む。
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
　園部市長に７月に出した要望メモ１（15項目）
１：住民投票結果の公表
２：情報隠し行政一掃、積極的な情報提供行政への転換
３：実質的で積極的な市民参画制度の導入
４：議員を含めた特別職に対しての資産公開も義務付け
　る「政治倫理条例」、職員に対する「法令・倫理遵守条
　例」、「内部告発者への保護条例」、などの制定
５：外部監査制度の導入
６：「東市政の下での疑惑や疑問」を出してもらうことを
　広く呼びかけること
７：議会での誠実な答弁と論議の活発化促進

８：外郭団
　ーの育成
９：市の歳
　合的に考
10：中高所
11：市職員
12：「広域
　の検討呼
13：毎年繰
　金廃止。
14：保育施
　保育園へ
　困ってい
15：生活保
体への市職員出向の見直し＝団体プロパ
・幹部化トップ化。（シルバー・社協等）
入増加（含む市民所得向上）を真剣に総
える部署の創設 　
得世帯を呼び寄せ定住を促す施策の実施
の市内居住増加、子育て世代の呼び込み
行政議会（派遣議会）の議員報酬廃止」
びかけを他市に発する
越金の出ている「裕福な団体」への助成
本当に公益上必要なところに支給
設の増設・拡充。官設民営でも。無認可
の補助金増額。子どもを預けられないで
る家庭を救うことを最重点に
護ケースワーカーの10名増員



- 2 -


